

Pesan Ustadz Iskhaq di Hadapan 5000 Peserta Jalan Sehat Milad ke – 106 Muhammadiyah

Minggu, 18-11-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Wakil ketua PDM Kendal, KH Iskhaq berpesan kepada sekitar 5000 peserta jalan sehat se eks Karesiden Selokaton yang terdiri dari Kec. Sukorejo, Plantungan, Patean, dan Pageruyung dalam rangka memperingati Milad ke – 106 Muhammadiyah. Pesan Iskhaq berisi ajakan kepada seluruh peserta jalan sehat untuk menjadikan kegiatan tersebut sebagai media untuk silaturahmi antara warga Muhammadiyah dengan kaum muslim. " Momentum yang baik ini kita jadikan sebagai media silaturahmi untuk memperkuat ukhuwah Islamiah yang akan membuahkan kebaikan di masa akan datang " kata Iskhaq sebelum membuka jalan sehat. Silaturahmi melalui media jalan sehat dinilai oleh ustadz Iskhaq sangat efektif dan efisien. " Berapa lama jika kita bersilaturahmi ke setiap rumah peserta jalan sehat yang jumlahnya ribuan ini ? " ujar Iskhaq yang juga koordinator bidang MPI PDM Kendal. Ditambahkan, dengan jalan sehat fisik

juga ikut sehat dan kesehatan untuk dijadikan modal dalam beribadah kepada Allah.

Ketua Panitia, H. Agus Budi Utomo mengatakan kegiatan jalan sehat selain untuk melaksanakan instruksi dari PWM Jateng dan PDM Kendal juga dimaksudkan untuk mewujudkan kebersamaan diantara keluarga besar Muhammadiyah. " Mereka datang dari pucuk gunung untuk ikut menyemarakkan milad Muhammadiyah. Mereka tidak mengejar hadiah, tetapi ingin menanamkan pada diri mereka spirit Muhammadiyah " kata Agus di sela – sela acara sebelum jalan sehat di halaman SMK Muhammadiyah 4 Sukorejo Sabtu (17/11) diberangkatkan. Menurut Agus peserta jalan sehat sebanyak itu mewakili seluruh AUM pendidikan yang ada di eks Kawedanan Selokaton, jajaran pimpinan cabang dan ranting beserta Ortomnya.

Tampak hadir dan berbau dengan peserta antara lain sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Kendal, Sutadi, ketua Lembaga Kebijakan Hikmah dan Publik (LKHP) PWM Jateng, Khafid Sirodudin, Ketua Lazimu PDM Kendal, Sutiyono, Ketua PCM Patean Moh. Kاهرudin, Ketua PCM Plantungan, Irfan, ketua PCM Sukorejo, Itqon Arie dan seluruh keluarga besar Muhammadiyah se eks kawedanan Selokaton.

Ketua LKHP PWM Jateng, Khafid Sirodudin mengatakan Muhammadiyah melalui Milad yang ke 106 menebar keceriaan, bermartabat, dan berta'awun untuk negeri. " Melalui jalan sehat ini tidak hanya sehat fisik, tetapi akhlaq kita asah melalui kepedulian sesama dengan berta'awun agar saudara – saudara kita dapat terbantu. " pungkasnya. (A.Ghofur/MPI Kendal)